

¿Tu trabajo requiere hacer recorridos a pie por las calles?

Entonces, estás expuesto a mordeduras de perro



Aquí te damos algunos tips que te ayudarán a minimizar el riesgo de mordedura. ¡Mucha atención!

¡Conócelos!

Los perros cuando se enfrentan a algo desagradable tienen las siguientes opciones:



Y si se trata de perros con poco autocontrol, que quizás hayan mordido personas antes o se trate de perros con mucha confianza en sí mismos, la respuesta será ATACAR.

Cuando llegas a una casa, donde el residente tiene un perro.

Clave: ¡Escuchar siempre las indicaciones del propietario del perro!

Muchas mordeduras de perros podrían evitarse si se presta atención a las indicaciones del propietario, tales como:

- . No trate de acariciarlo
- . No se le acerque
- . No lo mire
- . No le dé la mano
- . Vaya a mi lado, no se adelante, etc.



¿Cuántas veces le hemos dicho a alguien que no haga algo, pero termina haciéndolo?

Presta atención al propietario.



Aunque tú consideres que tu acción no está relacionada con la agresividad, el animal puede tomarlo como una provocación y puede desencadenar un ataque.

Vas por la calle y salen perros ladrando de forma amenazante, ¿cómo actuar?



1 Entiende el por qué te ladran, lo hacen para que te vayas de su territorio.

2 Comprendiendo lo que el perro quiere, le debes dar a entender que te alejarás de su territorio, sin hacer movimientos que le despierten su instinto cazador, es decir, no debes correr.

3 Adopta la postura del árbol parlante. Pega los brazos al cuerpo, o ponlos hacia arriba para verte más alto y grita lo más que puedas, el perro podrá seguir ladrando, pero se empezará a alejar. (técnica parecida a la que se usa para alejar a los osos)

4 Nunca uses palos, piedras u objetos que amenacen al perro. Eso reforzará sus ganas de agredirte.



Jamás debemos promover el maltrato animal, somos seres pensantes que siempre tendremos una mejor forma de resolver situaciones adversas.

5 Caminar lentamente. Alejándose del territorio del perro, para demostrarle que no te interesa ser una amenaza para él, y que ya te vas, desplázate lentamente sin darle la espalda, sin mirarlo a los ojos a un ritmo tranquilo, procura siempre ubicarte tras objetos o vehículos que bloqueen el contacto con el perro.

Recuerda: el perro siempre va a correr más que tú y si corres, lo estimulas para que corra detrás de ti y te ataque



¿Cómo actuar ante un ataque inminente?

Si por alguna razón, estás siendo atacado por un perro debes usar algo como escudo, tu maleta, u otro elemento. Si no tienes nada al alcance, debes poner un brazo adelante, si tienes que recibir una mordida es más seguro que sea en uno de tus brazos y con el otro puedas defenderte, para así, intimidarlo a que te suelte o mientras llega ayuda. Siempre procura mantenerte de pie, protegiendo la cabeza y los órganos vitales.



Es importante tener un buen sentido de la propiocepción para controlar la posición y que el perro no te arrastre.

Si por alguna razón, te resbalas y el perro te ataca estando en el suelo, lo mejor para protegerse es colocarse boca abajo con las rodillas encogidas y las manos sobre el cuello, e intentar rodar para zafarse del animal.



Reflexión final:

Todos los animales dejan el ataque como última opción, ya que resulta peligroso para ellos mismos, y no suele suceder a menos que el animal esté acorralado o esté defendiendo una presa. Te debe quedar muy claro que un perro que te ladra y corre detrás de ti, es porque quiere que te alejes de su territorio, y si le das a entender que lo harás, lo más probable es que nunca llegue al ataque.